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Il Convegno “Il Pianeta Notifiche”, svoltosi a Roma venerdì 21 novembre 2008, ha ufficializzato
la partenza del nostro progetto “Testo Unico delle Notifiche”. Alla presenza di un’importante e
qualificata presenza di colleghi, arrivata da tutta l’Italia, si è avviato un primo dibattito con le
Segreterie Nazionali della Funzione Pubblica dei Sindacati CGIL, CISL e UIL. In tale contesto sono
state presentate le linee guida per la redazione del “Testo Unico delle Notifiche“, sulle quali, in altre
sedi, seguiranno ulteriori confronti con tutti i  soggetti interessati,  in primis il  Parlamento ed il
Governo. Gli interventi sono stati incentrati in particolar modo sulla “nuova “figura dell’Agente
Notificatore che, secondo A.N.N.A., potrà avere competenze generali o particolari, a seconda dei
casi,  utilizzando,  però,  procedure  notificatorie  il  più  omogenee  possibile.  Il  saluto  di  Enrico
Cavallari, Assessore alle Politiche delle Risorse Umane del “primo” Comune d’Italia, cioè Roma, ci ha
stimolato a continuare sulla strada intrapresa garantendoci un suo deciso supporto in sede ANCI ed
ARAN. Pertinenti e di forte sostegno alla nostra iniziativa sono stati anche tutti e tre gli interventi
delle Segreterie Nazionali  delle OO. SS. CGIL-CISL-UIL, in particolare è stata apprezzata dalla
platea l’affermazione di Sauro Brecciaroli (Segretario Nazionale UIL-FPL) che ha rilevato, anche alla
luce delle relazioni effettuate dal Presidente A.N.N.A. Pietro Tacchini e dal Consigliere Nazionale
A.N.N.A. Lazzaro Fontana, una non corretta scrittura dell’articolo 36 del CCNL degli EE. LL. del
22/01/2004 nella  parte  ove  si  prevedeva  solamente  per  i  messi  che  svolgevano le  funzioni  di
“Ufficiale Giudiziario” l’erogazione di un riconoscimento economico, a titolo di compenso per le
specifiche responsabilità, di € 300,00 annui, assumendosi l’impegno di proporre nel primo CCNL
utile una riscrittura di detto articolo che estenda a tutti i messi comunali la possibilità di percepire
tale somma. Il cammino intrapreso non sarà semplice e la materia trattata è molto complessa, ma
trova nella nostra Associazione la consapevolezza che il nostro progetto, portato all’esterno della
stessa attraverso questa iniziativa pubblica, è la strada maestra da percorrere al fine di garantire da
un lato la professionalità degli Agenti Notificatori e dall’altro l’offerta di un servizio il più possibile
efficace, efficiente, economico, trasparente e semplice al cittadino.

Relazioni:

Relazione Tacchini Pietro – Presidente Nazionale A.N.N.A.

Immagini del ConvegnoA.N
.N

.A.

https://www.annamessi.it/2008/11/24/news_old_349/
https://www.annamessi.it/2008/11/24/news_old_349/
E:/wp/annamessi.it/wp-content/uploads/2008/11/Convegno-Roma-2008-Locandina.jpg
E:/wp/annamessi.it/wp-content/uploads/2008/11/Relazione-Roma-2008-Tacchini.pdf
https://www.annamessi.it/wordpress/?p=11254

